

sur le Manitoba, une émigration bretonne au lieu de la laisser se perdre dans les grands centres tels que Paris.

Je fais des vœux pour que les arguments que j'ai invoqués à l'appui d'une opinion qui s'est faite sur les lieux, puissent servir la cause à laquelle vous vous dévouez avec un zèle et une persévérance dont Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface m'a fait le plus grand éloge.

Veuillez agréer, Monsieur l'Abbé, la nouvelle expression de mon bien respectueux dévouement.

VICE-AMIRAL DE CUVERVILLE.

NOS PRÊTRES COLONISATEURS.

--Le Rév. P. M. Blais, O. M. I., dans la Province de Québec. Missionnaire permanent.

—Le Rév. M. Gaire, missionnaire colonisateur devant séjourner en France et en Belgique durant un an et plus. M. l'Abbé Gaire voyage à ses frais. Le vaillant abbé publie à Lille, en France, *Le Défenseur du Canada Catholique et Français*, publication trimestrielle.

—Le Rév. P. Lecoq, O. M. I. En tournée de colonisation en Belgique et en France.

—Le Rév. Fr. Mulvihill, frère convers, O. M. I., maire de la municipalité de Woodlands, va visiter l'Irlande pour recruter des colons.

—Mons. le Curé de Saint-Jean-Baptiste, Mons. Fillion, donne en ce moment des conférences dans la Province de Québec.

Nous apprenons avec bonheur que le Rév. P. Vachon, O. M. I., va être nommé, par le gouvernement, missionnaire colonisateur pour la région de Prince Albert, Sask.

NOS AGENTS LAIQUES.

Ce sont Messieurs Léon Roy, Thomas Gelley et C. A. Beaudry qui tous font un bon travail.

Les deux premiers sont surtout occupés à recevoir et à placer les colons dans le Manitoba et le Nord-Ouest. S'ils ne s'occupaient que des catholiques, leur œuvre serait encore plus efficace.